

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang**

Pada era globalisasi ini peningkatan persaingan dalam dunia usaha semakin pesat. Sejalan dengan itu maka sifat dan bentuk perusahaan juga mengalami perkembangan yang terpengaruh dengan tata cara sosial ekonomi. Dengan meninjau keadaan tersebut apabila perusahaan menggunakan sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas akan memberikan informasi penting dalam mengambil keputusan dan mengadakan ramalan tentang masa depan perusahaan serta kebijaksanaan perusahaan agar tidak terjadi penyalahgunaan kas yang menyebabkan perusahaan mengalami kerugian yang cukup besar di masa yang akan datang.

Sistem akuntansi merupakan suatu alat yang dapat membantu pemilik perusahaan dan pihak manajemen dalam rangka mengendalikan aktifitas-aktifitas perusahaan terhadap rencana yang telah di tetapkan terlebih dahulu, sehingga rencana perusahaan tersebut dapat berjalan lebih lancar secara efisien dan efektif serta terarah. Sistem tersebut tidak sama untuk setiap perusahaan, tergantung pada besar kecilnya perusahaan serta kebutuhannya.

Untuk mencapai tujuan perusahaan yang lebih baik, maka penerimaan dan pengeluaran kas harus direncanakan sebaik-baiknya. Dengan menyusun anggaran kas terlebih dahulu pada awal periode, maka perusahaan akan mempunyai pedoman untuk menentukan jumlah kas yang akan diterima dan yang akan keluar

selama periode tersebut. Selain itu bagi perusahaan sendiri, penerapan sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas akan sangat membantu dalam memberikan informasi penting dalam pengambilan keputusan serta kebijaksanaan perusahaan agar tidak terjadi penyalahgunaan kas sehingga perusahaan dapat terhindar dari kerugian yang cukup besar di masa yang akan datang .

Sistem akuntansi yang memadai dalam suatu perusahaan khususnya yang berhubungan dengan penerimaan dan pengeluaran kas dapat mencegah kemungkinan terjadinya pihak-pihak tertentu seperti penyelewengan, penggelapan, penipuan, penyalahgunaan terhadap prosedur-prosedur yang telah ditetapkan sebelumnya. Sistem akuntansi merupakan masalah yang luas mencakup seluruh aktifitas perusahaan. Dengan demikian penulis membatasi pada masalah sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas, dengan mengadakan penelitian langsung pada PT Telkom Kandivire I Medan.

## **B. Permasalahan**

Tujuan umum dari pendiri suatu perusahaan adalah untuk memperoleh laba. Untuk itu diperlukan adanya sistem akuntansi yang memadai untuk mencegah atau memperkecil kemungkinan penyalahgunaan prosedur-prosedur yang telah ditetapkan oleh perusahaan tersebut.

Adapun masalah yang akan dibahas dalam tugas akhir ini adalah :

1. Bagaimanakah penerapan sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas pada PT Telkom Kandivire I Medan?

2. Apakah penerapan sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas pada PT.Telkom Kandivre I Medan dapat mencegah kemungkinan terjadinya penyelewengan dan penyalahgunaan kas pada perusahaan?
3. Apakah sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas dilakukan berdasarkan prosedur yang berlaku?

### **C. Tujuan dan Manfaat Penelitian**

#### **1. Tujuan Penelitian**

Adapun tujuan penulis melakukan penelitian ini adalah :

- a. Untuk mengetahui apakah sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas telah diterapkan secara efektif dan efisien oleh perusahaan,
- b. Untuk mengetahui sejauh mana penerapan dan pelaksanaan sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas yang dilakukan oleh perusahaan.

#### **2. Manfaat Penelitian**

Adapun yang menjadi manfaat penelitian adalah sebagai berikut :

- a. Bagi Penulis

Untuk memperoleh pengetahuan mengenai sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas, serta meningkatkan kemampuan menganalisa masalah khususnya dalam hal sistem penerimaan dan pengeluaran kas.

- b. Bagi Perusahaan.

Sebagai bahan masukan dan perbaikan bagi perusahaan terutama dalam penerapan sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas.

c. Bagi Peneliti

Menambah pengetahuan dalam sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas dan sebagai bahan pembandingan dalam melakukan penelitian di masa yang akan datang.

#### **D. Sistematika Penelitian**

##### **1. Jadwal Penelitian**

Penelitian yang dilakukan penulis pada PT Telkom Kandivire I Medan Jl Putri Hijau No 1 Medan dimulai tanggal 13 April sampai dengan 27 April 2009.

##### **2. Laporan Penelitian**

Penulis membuat suatu perincian sederhana tentang isi dari masing-masing bab dalam Tugas Akhir ini yang disusun secara sistematis sehingga uraian dapat lebih terarah. Untuk itu penulis membagi pokok pembahasan dalam 4 bab yaitu sebagai berikut :

**BAB I : Pendahuluan**

Bab ini merupakan bab permulaan yang menguraikan mengenai latar belakang, permasalahan, tujuan dan manfaat serta sistematika penelitian dimana dalam sistematika penelitian akan dijelaskan mengenai jadwal penelitian dan laporan penelitian.

## BAB II : Profil Perusahaan

Bab ini menjelaskan gambaran umum dari perusahaan meliputi sejarah ringkas, struktur organisasi dan personalia, uraian tugas, jaringan usaha/kegiatan, kinerja usaha terkini serta rencana kegiatan.

## BAB III : Topik Penelitian

Bab ini akan menjelaskan mengenai topik penelitian penulis mengenai sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas, dalam bab ini penulis akan menjelaskan pengertian sistem dan sistem akuntansi, sumber-sumber penerimaan dan pengeluaran kas pada PT Telkom Kandivre I Medan serta pengawasan intern penerimaan dan pengeluaran kas pada PT Telkom Kandivre I Medan.

## BAB IV : Penutup

Bab ini merupakan bab terakhir dalam tugas akhir ini yang berisikan kesimpulan dari pembahasan bab-bab sebelumnya dan juga beberapa saran sebagai bahan masukan dalam mengelola penerimaan dan pengeluaran kas perusahaan dimasa yang akan datang.